

Italienisch lernen mit Genuss

Man weiß es ja schon lange, auch wenn sich die Erkenntnis noch nicht überall durchgesetzt hat: Wenn Lernen Spaß macht, zeitigt es mehr Erfolge. Die Volkshochschule Region Kassel ist sich dieser Erkenntnis offenbar bewusst, denn sie hat in ihr Programm die Wochenendveranstaltung „Italienisch lernen mit Genuss“ aufgenommen. Vom 28. bis zum 30. Oktober heißt es schlemmen und lernen in der gemütlichen Atmosphäre des Restaurants Alte Wache im Bergpark Wilhelmshöhe. Geboten wird ein italienisches Wochenende, das Genuss, Sprache und Kultur verbindet. Teilnehmer können nach diesen drei Tagen leichte Kon-

versation betreiben und auch Bestellungen sowie Reservierungen tätigen.

Am Freitag von 18 bis 20 Uhr gibt Kursleiterin Claudia Panetta-Möller eine Einführung in die italienische Sprache bei einem Gläschen Wein und einem leckeren Essen. Am Samstag werden von 11 bis 13 Uhr Sprachkenntnisse vertieft; es gibt eine Reise durch die italienischen Regionen und eine italienische Spezialität. Am Sonntag von 11 bis 13 Uhr werden die Sprachkenntnisse weiter ausgebaut, hinzu kommt etwas Landeskunde, und zum Abschluss serviert die Küche ein feines Essen.



Foto: vhs

Dozentin Claudia Panetta- Möller (links) und Adriana Carciola, Betreiberin der „Alten Wache“

Restaurant Alte Wache, Schlosspark 6, 34119 Kassel

Anmeldung bis 18.10., bei großem Interesse wird ein zweiter Kurs angeboten, www.vhs-region-kassel.de, Tel. 0561-1003-1681

10. bis 18. November

Jazzfestival Göttingen

Die Vielseitigkeit und Aktualität des Jazz präsentieren wie in jedem Jahr über 200 internationale, nationale und lokale Musiker in mehr als 30 Veranstaltungen und Konzerten an den neun Tagen des 41. Göttinger Jazzfestivals. Das Jazzfestival zählt inzwischen zu den beständigsten Festivals seiner Art in Deutschland, das Jazzfreunde auch weit über die Region hinaus anzieht.

Einer der Höhepunkte dieses Jahres ist der 17. November um 22 Uhr im Deutschen Theater. Al Di Meola ist ein Pionier im Ver-

binden von Jazz, Rock und Weltmusik. In seiner Musik kombiniert er prägnante Melodien mit komplexen Rhythmen und spannungsreichen Harmonien. Nachdem er mit 19 Jahren von Chick Corea in die legendäre Fusionband Return to Forever geholt wurde, entwickelte er eine Form der gitarristischen Virtuosität, die die Energie des Rock mit dem Impetus des Jazz zusammenbrachte. 1981 trug er gemeinsam mit Paco de Lucia und John McLaughlin während der „Friday Night in San Francisco“ so etwas wie die offizielle Weltmeisterschaft auf sechs Saiten aus. Ergebnis war ein Album, das sich millionenfach verkauft.

Später forcierte Al Di Meola unter dem Titel World Sinfonia seinen weltmusikalischen Ansatz, der stark von Tango und anderen südamerikanischen Stilen sowie vom perkussiven Klang der spanischen Gitarre geprägt ist. Anfang dieses Jahres erschien sein Album „Opus“.

41. Göttinger Jazzfestival,
10. bis 18. November
Tel. 0551-820757-61,
www.jazzfestival-goettingen.de



Al Di Meola; © earMUSIC Ben Wolf

Klangfarben
GUTE MUSIK GUT HÖREN

Eine Ikone ist wieder da



ELAC Miracord 90

Der ELAC Miracord 90 Anniversary lässt eine goldene Ära wiederaufleben und bedient höchste Ansprüche, was Klang, Verarbeitung und mechanischen Feinschliff betrifft.

Anhören und Ausprobieren!

Klangfarben

Wir sind für Sie da:
Mo-Fr von 9.00 bis 18.30 Uhr,
Sa nach Vereinbarung

Für umfangreiche Vorführtermine ist eine telefonische Voranmeldung ratsam

Glöcknerpfad 47 · Tel. 0561 9351412
info@klangfarben-kassel.de
www.klangfarben-kassel.de

BLOCK, CREEK, CYRUS, ELAC,
ELECTROCOMPANIET, FIO, HMS,
ME GEITHAIN, MICROMEGA, SONUS FABER, WSS